



Medienmitteilung

Bereitstellung von Kehrriechsäcken am Abfuhrtag

Die Gemeinde Glarus Nord erinnert die Einwohnerinnen und Einwohner daran, dass die Kehrriechsäcke erst am Tag der jeweiligen Kehrriechabfuhr bereitgestellt werden sollen. Dadurch kann verhindert werden, dass die Säcke über Nacht durch Tiere aufgerissen werden und sich der Abfall auf den Strassen verteilt.

Die Gemeinde Glarus Nord bedankt sich für die Bemühungen.



Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
22.06.2020